



Büchelweg Tafel 8: Mayenfels

Von diesem Standort aus hat der bekannte Basler Zeichner, Emanuel Büchel, 1745-1749 den Herrschaftssitz Mayenfels und das Dorf Pratteln in einer Federskizze festgehalten. Diese wurde kurz darauf in Kupfer gestochen und erschien in Daniel Bruckners Werk „Merkwürdigkeiten der Landschaft Basel“. Dieses war die erste umfassende historische und wissenschaftliche Darstellung des Baselbietes. Band III war ausschliesslich Pratteln gewidmet und kann als erste Heimatkunde des Dorfes gelten.

